
 

 

 

 

 

 

令和２年度第７回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 令和２年１１月２４日（火） 午後３時３０分より５時２０分まで 

○ 会 場 音羽中学校 地下 1階・地域開放室   

○ 出席者 堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、弘世京子、 

塩川浩司、黒田真紀、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）、伊藤翔（教諭） 

             司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

○生徒会役員との意見交換会を行いました。 

令和２年１１月２４日（火）午後４時より５時まで、地下１階地域開放室にて新生徒会役員７名と学

校運営協議会委員および生徒会担当教員で意見交換会を行いました。 

学運協メンバーの自己紹介に続き、１年生徒会役員から順に自己紹介を兼ねて、６月の学校再開から

これまでのコロナ禍での学校生活で思ったことを語ってもらいました。１年生からは入学当初の不安か

ら、学校に慣れて更にクラスのまとまりができた学習発表会までの思いが。２年生からは現在の音羽中

の様子と、さらに良い学校にしていきたいという役員としての強い思いが語られました。 

その後、「こんなところを変えてみたい！」をテーマに役員から考えを出してもらい、質疑応答を行

いました。コンタクトポスト(意見箱)への一般生徒からの意見や挨拶の状況、学校カバンに対する考え、

施設面への要望などが出され、委員からの回答や叱咤激励の思いをこめた助言などがありました。 

《連絡・報告事項》  

（１）令和３年度入学 区立中学校希望調査票の中間提出状況について報告しました。 

  ① １１月１１日現在の中間提出状況は、入学希望票提出者数が１９４人という状況です。 

  ② １１月の終わり頃に文京区ホームページに最終提出状況が掲載される予定です。（２８４人） 

（３）１１月の学校状況について報告しました。 

    １０月に学習発表会を開催できた後、今月は１８日からの定期考査を無事に実施することを第一に

考えながら、２年防災体験、３年教育相談、テスト直前質問ウイークを予定通り行いました。 

（４）１２月の予定について確認しました。 

    １２月２週目に全学年の教育相談が始まり、該当生徒以外は給食後下校となります。１２日土曜日   

   の授業公開は保護者のみの予定です。終業式は２５日で給食があります。 

（５）学校支援地域本部・PTAより 

   ・１１/１５(日)にグラウンドの草刈りを行いました。コーディネーター３名の他に、ボランティア

の方１４名の参加がありました。今後は保護者にも声掛けをしていきます。（学支） 

   ・１１/１７(火)に文京区役所にて、活動に対する東京都からの感謝状贈呈がありました。（学支） 

   ・１１/１１(水)に役員会・運営委員会を実施。PTAホームページを開設予定。（PTA） 

《委員より一言》今月の担当は下山良智委員、弘世京子委員です。 

きみがおうちにいてくれたから。  ちゃんと手を洗ってくれたから。  家族を想ってくれたから。 

ともだちと支え合ってくれたから。 やさしい気持ちでいてくれたから。 病気の人を助けてくれたから。 

みんなのために働いてくれたから。 未来をあきらめないでいてくれたから。 

だいじょうぶ。未来は元気だよ。 （朝日新聞より）   この文面、なにか感じる心があれば幸いです。  

   下山 良智 

この８ヶ月、いくつのがっかりを味わったことでしょう。季節の移り変わりと共に巡ってくる、次は自分たちの

番だと心で温めてきたであろう行事や役割は中止や延期、形を変えたものに。それでも気持ちを切り替え、出来る

こと、新しい形に力を注いでいただいている先生方、歩みを止めない生徒の皆さん。未だ緊張の中にあり、不安は

消えませんが、変えられないことを受け入れる強さ、しなやかさ、そして変えられることを変え、動かしていこう

とする勇気にエールを送り、私自身もその姿勢でいたいと思います。               弘世 京子                                  

次回の学校運営協議会は、令和３年１月２5日（月） 午後3時３０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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